



2022年3月16日

お客様各位

濃飛倉庫運輸株式会社
海外物流部

新型コロナウイルスによる物流への影響 中国②

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルスCOVID-19 中国地域の規制状況につきまして、以下の通りお知らせいたします。

地域によって状況が異なる為、全体的な内容をご連絡致します。

つきましては、各工場様に詳細のお問い合わせをお願い致します。

本日時点の更新情報をご案内致します。

記

●華南地域につきまして

①東莞市も深圳と同様のロックダウンの対策が取られた。

・一部東莞の道路が封鎖されてドレー通行不可の箇所がある。

→今週中にバンニング予定の分はバンニング前に道路通行可否情報を事前に要確認。

②深圳、東莞地区 混載倉庫搬入出不可

・バンニングを行う混載倉庫の一部では従業員が出勤できないため搬入出不可となっている倉庫もある。

③港湾状況につきまして

・現時点で港湾のクローズ情報は無し。

・深圳(蛇口港・塩田港)は、深圳市・東莞市のロックダウンの影響で港湾作業員も通常時より減少し、労働力の低下により港湾稼働率が低下している模様。

・それに伴い、荷役時間増加、本船の入出港遅延、沖待ち本船の滞留が懸念される。(現時点で影響は不明)

→深圳では昨年、コロナ感染者の発生により、塩田港がクローズ。その影響は周辺港湾にも波及し、本船の大幅遅延など港湾物流の混乱を生んだ。今回も同様の状態になる可能性は十分にある。

以上